

給食だより

北平田保育園

H30. 6. 29 No.4

梅雨入りしたものの、雨の降らない日が多いですね。給食室にいても、園庭で元気いっぱいに遊ぶ子ども達の楽しそうな声が聞こえてきます。たくさん遊んだからでしょうか？最近子どもたちの食べる量も増え、「ごちそうさま！」の声も以前より早く聞こえてくるようになりました。子どもたちの成長に合わせ、常に給食の量や食材の切り方などを調節していきたいと思います。

おなかいっぱい、バイキング！



6月のにこにこ広場で、今年度初めてのバイキング給食が行われました。ゆり組さんは、初めての盛り付けに挑戦！先生に聞いたりお友達のお皿と比べたりしながら、楽しく盛り付けしていましたよ。



ばら組さんは、初めて自分たちで考えたメニューがテーブルに並びました。給食室を見にきて、「あれ僕が考えたの！」と友達と教えあいっこしている子もいましたよごちそうさまの後、「おかわり100回したよー！！」という子もあり、みんな久しぶりのバイキング給食を満喫していたようでした♪

バイキング給食を通して、季節の献立や旬の食材などを楽しく伝えていきたいと思います。

今月のクッキングは、ばら組さんによる「ホットケーキ作り」でした！楽しそうな声につられて見に行くと、みんな自分のお皿をもって「上手に焼けたよ！」と見せに来てくれました。「おかわりしたいけど、みんなにも食べてもらいたい！」と言って、ゆり組さんや先生たちにおすそ分けにも来てくれましたよ。ばら組さんの優しさがたっぷり入ったホットケーキは、とーっても甘くておいしかったですよ♡
来月は「すいか割り」に挑戦します！



おねがい

7月6日(金)の七夕祭り祖父母の会では、ホールで会食を行います。完全給食となりますので、お箸のみご持参ください。

わんわん広場

会食後、皆様に「おいしかった！」とお言葉をかけていただき、ありがとうございました！子どもたちにもたくさんおいしかったと言ってもらえる給食を、これからも提供していきたいです…♡